

Realizan proceso de categorización a docentes pinareños

Categoría: Educación

Publicado: Miércoles, 17 Mayo 2023 01:29

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 461



Con el propósito de garantizar una educación integral desde la Primera Infancia hasta el nivel medio superior, cerca de 1 385 educadores pinareños se presentaron al proceso de categorización, que se desarrolló en todo el país en la Educación General.

Yadira Álvarez García, subdirectora de Educación Provincial, explicó que la presentación de las solicitudes se realizó entre los meses de enero y febrero, y que el desarrollo de los ejercicios y el cierre de los expedientes fue en marzo y abril.

Realizan proceso de categorización a docentes pinareños

Categoría: Educación

Publicado: Miércoles, 17 Mayo 2023 01:29

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 461

La provincia logró categorizar a 915 docentes como especialistas, a 466 especialistas principales y a dos expertos.

Los niveles educativos que más representatividad tuvieron en este proceso fueron Primera Infancia con cerca de 255, Primaria con más de 430, y se presentaron además alrededor de 170 directivos.

Álvarez García dijo que la categorización se aplica en el país como un reconocimiento a la maestría pedagógica de los docentes, a los resultados de su actividad científico investigativa y al nivel de desempeño profesional.